
この度は吹上中学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。 

 

 １１月に入り、天候が安定して秋を感じる日々が続いています。地元吹上でも

イチョウの葉が黄色に、モミジや桜の葉が赤く染まり、我々の目を楽しませてく

れています。先日は皆既月食と惑星食が４４２年ぶりに起きる天体ショーもあ

り、収まらないコロナや物価高で何かと暗い話題になりがちな世の中を、変わら

ぬ自然の営みが我々の心を癒やしてくれています。 

１０月に行われた運動部の新人兼県民総合スポーツ大会班大会を勝ち抜き、

県大会出場を果たした陸上部(個人)、男子ソフトテニス部(団体、個人)、女子ソ

フトテニス部(団体、個人)、女子卓球部(個人)がそれぞれ県大会の舞台に立ちま

した(女子バスケットボール部の県大会は１１日～)。残念ながら県大会の厚い壁

にはね返され、悔しい思いをした生徒の方が多くなってしまいましたが、負けか

ら得られることは大きく、心を成長させるチャンスにもなります。味わった悔し

さを忘れることなく、次に向けてまた努力を重ねて欲しいです。そんな中、陸上

男子４００M では８位入賞を果たしてくれました。大変立派で誇らしい結果で

いた。本人は自信を付け、さらなる高みを目指して部活動に励んでいます。その

姿を見ると、体験から得られる自信は大きいと感じます。 

また、本校では１日（火）クレアこうのすを会場に校内音楽祭を開催しました。

コロナ禍の中、練習時はマスク着用。結局、本番まで一度もマスクを外して歌う

練習はできませんでした。常に歌いづらかったと思います。それでも本番当日は、

どの学年、どの学級も見事な合唱を披露してくれました。歌唱指導、当日の審査

をお願いした先生からは過分なるお褒めの言葉をいただき、生徒たちは自信を

深めたようです。保護者の皆様にも聴いていただく機会を設けることができ、生

徒の成長ぶりを見ていただけたことも校長として嬉しいことでした。なにより、

屋内で全校生徒が一堂に会する今年度初めての機会ともなり、その場であいさ

つができたことも校長として嬉しいことでした。 

現在、コロナ第８波が始まったという声も聞こえていますが、引き続き子供た

ちの経験の場を確保しつつ、何ができるかを「チーム吹中」教職員一丸となり、

考え実行していきます。今後も With コロナの中、生徒の可能性を伸ばし鍛える

教育活動を展開し、伝統と誇りある吹上中学校の新たな歴史を作る気概を持っ

て精一杯取り組んでまいります。引き続き、皆様の御理解、御協力、そして応援

をしていただくようお願い申し上げます。 


